

問9 本調査またはリハビリテーションについてのご意見	
176	●●病院はあれだけ多くのリハビリする道具があるのにリハビリはほとんどしない。交通も便利なのにもったいない。また転院する病院もこの人にはこの病院がよしいと紹介してくれない。「●●病院」は1人1人に素晴らしいリハビリで看護婦さん達がどんな時も笑顔でいやな顔は1人もせず、なんだか家族といたい様な素晴らしい病院に感心致しました。病室も広い、廊下も広い、呼出しベルを押すと走って来て下さる皆さんの心構えが全く感心させられます。日本一です。特にお風呂の時など一度皆さん見学なさると勉強になります。整形の朝7時頃になると患者さんの様子を毎日「おはよう」と云いつつ見に過ってこられます。私は●●病院、●●病院、●●病院、●●病院、●●、●●病院11回手術していますのでいろんな病院にお世話になりましたが、こんなに看護婦さん達の心の素晴らしい病院は始めてでした。「ありがとう」と心からお礼申し上げます。※東京でも●●病院がっていました。84才です。
177	私は長年内科にも通院しています。先に述べました用に、病人の主人が、おりその介護が、必要でありますので、何とか、早く腕を動かせる用になるのに頑張っています。痛みが激しかったのと、まったく上がらなくなり、それが一番苦しみであり、困りました。
178	出来る事なら今の週1回しかリハビリを受診することが出来ないのを、週3回位受診出来るようにしてほしいです。
179	リハビリが必要な患者に対しても一方的にリハビリをきるといのはおかしい！しっかり患者の具合を見極めて決めるべきだ！！財政難は分かるが、リハビリよりも、元気な高齢者が病院(特に内科)を社交の場として利用しているように思え納得がいかない！
180	33年間に渡りウマチに苦しみ今また座骨神経痛で歩行がつくらく、手押し車を頼りにぼつぼつ散歩して居る。週2回のデイサービスを楽しみ、電気を掛けて貰い、優しい職員に支えられ友人も出来、生きているのだと自分を励ましている。
181	150日で治療を強制的に終了するのではなく、治るまで治療を続けたいです。自宅にて、運動を行っていますが、上手にいかずに余計悪くなっている様に思え不安になります。この運動や体操をやってもらえない期間は、どうすれば良いのでしょうか？
182	きちんと治るまで体操を続けていただきたいです。
183	現在介護は受けていませんが、悪くはなっても良くはならずまだ病気をかかえていて、自分の事は休み休み横になって、運動(体を動かしたり)でどうにか家事をしている毎日です。リハビリは週2回これが取りやめになったら今より悪くなること間違いありません。この先も患者にとってよりよい医療を求めています。お願いします。
184	私の指導員様は(以下先生)人生の花の五十才位、真面目な先生です。リハビリ中の会話は一切無く丁寧に教えてくれます。いつも生徒より先にリハビリ場に現れて、備品の点検、生徒の健康など細かい所までチェックしてくれます。そのような先生に教えていただいた私等が一番幸せと思います。後輩の人も先生に信じてついて行って下さい。
185	今後もリハビリテーションを引き続き行い、現在の身体機能の維持に努めたい。
186	以前に比べてリハビリの回数が減ったので、また以前のようなリハビリをしてほしい。
187	質問事項に回答していないところは私には必要がないため記入しておりません。
188	・色々良くわからない。・始めから説明もない。・理学療法士、作業療法士がある事も知らなかった。・体調が悪く休んでもその変りはしてもらえない。